
儿女是上帝亲自养育的 

 

我们的儿女是上帝亲自养育的，《诗篇》139 篇是这么说的，儿女其实是上帝

透过父母亲自生、亲自养育的，上帝亲自按照自己的形象造了我们。我们的儿女

也是这样，我们的身体是叫上帝来借用的，上帝给我们爱心，父爱、母爱原来是

从上帝而来的，是上帝给的，我们在基督里面发现的是更大、更无限，更无穷的

爱。 

我们知道，过去的经历让我们得着亚伯拉罕的应许、圣徒的应许、基督里面

的应许，路得所得到的应许，这应许在我们每一个人的身上，是上帝赐给我们的。

叫你传给你的儿女，上帝给你很多的教训，很多的智慧，我们要得着的人生观、

世界观、历史观、价值观、财务观、婚姻观、儿女观，上帝都给你了，叫你这样

的活，坚固你、祝福你，用来祝福你的后代，我们自己成为一个器皿，把上帝的

活水、圣水流出去，不管结婚还是没有结婚的，我们都是为了未来，为了上帝要

给我们的永远的产业而活。 

但是，各位必定记得，儿女是上帝自己生、自己养的，那我们应该来做？我

们要看重我们的儿女，不能折磨他们，不能给他们创伤。另外一个重要的是，你

没有责任叫他必定成功，你的儿子可能要经过俄备得或者耶西一样的经历。我们

看到整个历史，一代兴旺，他们下面的子子孙孙，摩西的孩子、撒母耳的孩子、

连大卫的孩子，他的后裔中虽然王位没有离开，这总是一个祝福，总是有人继承

王位、君王耶稣基督的位子，但是很多的恶王也会出现，这不管你的事，你没有

责任，这是上帝要负责的。你的日子就是敬畏耶和华，遵从他的道，你的儿女上

帝永远负责。 

我们必定要得着这个信心，所以你要爱你的儿女，关注你的儿女，但是你不

要那么被他们困住，这样不但不能拯救他们，也不能拯救你自己，要叫全能者来

做。 

你不要那么难过，你越是难过，孩子越是跌倒。孩子们会非常敏锐地看你的

脸孔。我的孩子厌食症的时候，她真的很厉害，连我们的灵她也看透了，她问：

“爸爸，你为什么不喜乐？”我喜乐啊，女儿啊，我喜乐啊，喜乐啊……，“你

心灵里是哭的，你每一次看到我为什么这样的难过？”这不是一天，这是几年，

这样地被她折磨……但是叫她活的，叫她死的，是生养她的上帝自己做的。 

所以我就是爱她，用我的父爱，就算付上我生命的代价，我也愿意。但是，

我能力有限，安慰她的、医治她的是上帝自己，我们必定掌握这个秘诀。 
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